

# Cospedal: "El nuevo Parador de Molina ya es una realidad"

**Sin maquetas, ni primeras piedras. La presidenta de Castilla-La Mancha ha ido a la capital del Señorío a presentar el nuevo proyecto y a anunciar el comienzo de las obras**

Las obras de construcción del Parador de Molina de Aragón están ya en marcha. No han hecho falta maquetas, ni primeras piedras, ni costosos actos, la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, y el ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, han estado en la capital del Señorío para asegurar el inmediato inicio de las obras, otra cosa "habría sido un insulto", ha dicho la propia Cospedal.

Y así es. "Obras son amores y no buenas razones". La máxima responsable del Gobierno regional ha mantenido una apuesta firme y decidida para sacar adelante una infraestructura "necesaria e irrenunciable" que durante seis años -conviene recordarlo- ha estado paralizada por la dejadez y la desidia del PSOE, de unos gobiernos socialistas que sólo han hecho maquetas y promesas incumplidas, jugando por el porvenir de una comarca que los gobiernos socialistas han tenido sumida en el total abandono. Eso sí, los gobiernos del PP primero han tenido que salvar de la ruina a la empresa de Paradores, que el PSOE dejó en bancarota (el PSOE se la encontró unos beneficios de 45 millones de euros y la dejó en quiebra, con pérdidas de más de 110 millones de euros), una complicada situación que impedía afrontar las inversiones de futuro, entre ellas, el propio Parador molinés.

El Gobierno del PP sí cumple. Se com-



El ministro Soria y la presidenta Cospedal, junto al alcalde de Molina y la presidenta de la Diputación, en los terrenos donde se construirá el Parador.

prometió -y así lo confirmó en el Senado la secretaria de Estado de Turismo- a que en 2015 las obras del parador serán una realidad, con un proyecto "adecuado para una explotación racional y viable económicamente" que, sin renunciar a la calidad que da prestigio a la red de paradores españoles, tendrá 22 habitaciones dobles, cafetería-bar, comedores, dos salones de convenciones, zona relax, salones sociales, jardines y un aparcamiento para 60 vehículos. Se construirá, como estaba previsto, sobre un terreno de 42.000 metros cuadrados, en el margen derecho del río Gallo, en el cerro de Santa Ana. Para hacerlo realidad, hay dinero (algo que nunca tuvo el parador de Barreda): de 18,9 millones de euros aprobados por el Consejo de Ministros en agosto de 2014.

La presidenta de la Diputación de Guadalajara, Ana Guarinos, que desde

el primer momento ha sido una de las mayores e incansables defensoras de la necesidad y la prioridad de infraestructura, se muestra satisfecha. "Es una gran inversión que a buen seguro redundará en beneficio de toda la comarca y de nuestra provincia, desde el punto de vista económico y turístico, un impulso que necesita una zona que tiene unos atractivos excepcionales y únicos para el visitante", asegura.

Cuando en abril de 2006 se presentaba en Molina de Aragón el faraónico proyecto del parador, no faltó ni el tato. Desde el entonces presidente Barreda hasta el entonces secretario de Turismo, pasando por alcaldes -incluido también el de Molina de entonces- consejeros y ex, delegados y ex, y amigos varios y, por supuesto, Valerio y Herrero -las dos socialistas de Guadalajara que en algún momento fueron consejeras de Turismo, pero que ya eran ex cuando se presentó el proyecto-.

Todos fueron testigos de la gran mentira del parador del PSOE, ese gran 'imán' del que hablaban y en que se iba a convertir el gran Parador que nunca fue... un sitio grande, moderno, con spa, piscina cubierta... en fin, un sitio con todos los 'detalles' que tanto gustan a los socialistas -guiados por la premisa de que 'a escote no hay nada caro'... y todas las posibilidades que nunca llegaron. Cinco años después, todavía con el PSOE al frente del Gobierno regional lo único que llegó hasta Molina -además de muchas promesas incumplidas- fue una maqueta (el 28 de mayo de 2010) que tardaron cinco años en hacer, aunque los socialistas todavía darian un paso más, yendo a Molina en septiembre de 2011 a poner 'la primera', y última piedra. Eso es todo, una tomadura de pelo en toda regla, porque lo único cierto es que el PSOE jamás consignó ni un solo euro para el parador de Molina. Fue todo un gran castillo de naipes, una jugada vergonzosa.

## 6 años para 1 piedra

- Septiembre 2005: Barreda se compromete en las Cortes Regionales a construir el Parador de Molina
- Abril 2006: Barreda presenta el proyecto en Molina y anuncia que el parador estará terminado en 2010
- Mayo 2010: Barreda y los suyos vuelven a Molina de Aragón. No a inaugurar el Parador, sino con la maqueta bajo el brazo
- Agosto de 2011: Se anuncia que el Consejo de Ministros ha encomendado la construcción del Parador. Eso sí, sin consignación presupuestaria
- Septiembre de 2011: El PSOE remata la faena poniendo la primera, y única, piedra del Parador

## La gran mentira del PSOE



Durante casi seis años, los dirigentes socialistas fueron incapaces de cumplir con la promesa de construir el Parador